INTERGEST®



THE ART OF BEING LOCAL WORLDWIDE

WER WIR SIND

Als globaler Dienstleister bieten wir Ihnen eine moderne und effiziente Möglichkeit, ausländische Märkte erfolgreich zu erschließen.

Unsere kompetenten InterGest-Partner helfen Ihnen in über 50 Ländern von Kanada bis Neuseeland, wo etwa 750 Mitarbeiter schon heute rund 1.700 Niederlassungen internationaler Unternehmen betreuen.

Zeinab Noureldin ist geschäftsführende Gesellschafterin von InterGest Egypt. Zeinab verfügt über ein breites Spektrum an Erfahrung in verschiedenen Positionen im Bereich Personal- und Talentmanagement, wo sie für zahlreiche Kunden aus verschiedenen Branchen wie der verarbeitenden Industrie, dem Immobiliensektor und der FMCG- und Technologiebranche tätig war. Zeinab ist außerdem Partnerin bei AIMS International Egypt und leitet seit 2020 die Geschäfte des Unternehmens. Zeinab hat Massenkommunikation studiert und spricht fließend Arabisch und Englisch.



Zeinab Noureldin is the Managing Partner of InterGest Egypt. Zeinab holds a wide range of experience holding different positions in the Human Resources and Talent Management field serving many clients in a range of Industries such as manufacturing, real estate and FMCG and technology sector. Zeinab is also a Partner at AIMS International Egypt heading the operations of the business since 2020. Zeinab studied Mass Communication and speaks fluent Arabic and English.

WHO WE ARE

As a global service provider we offer an effective and efficient route to a successful foreign market development.

Our competent InterGest partners will assist you in over 50 countries, from Canada to New Zealand, where a team of around 750 employees currently provides consulting services to approximately 1,700 branches of international companies.



Als geschäftsführende Partnerin von InterGest Egypt verfügt **Pauline D'Arcy** über umfangreiche Erfahrungen im Finanzdienstleistungsbereich. Sie leitete zuvor die Abteilung für Executive Search bei einer der großen vier Firmen in Ägypten. Danach leitete sie ihr eigenes Unternehmen für Personal- und Rekrutierungsdienstleistungen und gründete schließlich als Geschäftsführerin die AIMS International Egypt. Pauline hat internationale Erfahrung in UK, Ägypten und Frankreich gesammelt, sie spricht alle 3 Sprachen fließend.



As the Managing Partner of InterGest Egypt, Pauline D'Arcy holds a rich experience in Financial services, previously heading the executive search department for one of the big 4 firms in Egypt. Moving on afterward to head her own company in Staffing and Recruiting services and finally setting up AIMS International Egypt as Managing Director. Pauline has international experience in the UK, Egypt, France, and speaks all 3 languages fluently.

WIR HELFEN IHNEN BEI

OUR SERVICES

Gesellschaftsgründung und Verwaltung
Buchhaltung und Bilanzierung
Einfuhr-/Ausfuhr- und Verwaltungsarbeiten
Betriebswirtschaftliches Rechnungswesen
und Entwurf von MIS
Controlling, grenzüberschreitendes und
konsolidiertes Reporting
Cash- und Kreditmanagement
Personaleinstellung und -verwaltung
Lohn- und Gehaltsabrechnungen
Rechts- und Steuerberatung
Mehrwertsteuermanagement
Statistische Warenmeldung / Intrastat
Rechnungstellung, Mahnwesen und Inkasse
Unterstützung beim Vertriebsaufbau
A uffixe are a levui et dune a

Ziel ist es, dass wir mehr über Ihre Pläne in Ägypten erfahren.

Sie entscheiden dann, ob wir der richtige Partner für Sie sind.

Through our global network, we consult companies focused on exports, assisting them in establishing their own offices in foreign markets. Our services include company formation, market entry strategies and administration.

As a general principle, the initial consultation is free of charge and without obligation. The aim is to find out more about your Egyptian venture. You then decide whether we are the right partner for you.

☐ Company formation, fiduciary

☐ Bookkeeping and accountancy☐ Import/Export administration

☐ Financial accounting and design of MIS

☐ Support in building up sales services

administration

☐ Order processing

☐ Statistische Warenmeldung / Intrastat	☐ Controlling, cross-border and
☐ Rechnungstellung, Mahnwesen und Inkasso	consolidated reporting
☐ Unterstützung beim Vertriebsaufbau	☐ Cash and credit management
☐ Auftragsabwicklung	☐ Human resources issues incl. recruitment
	☐ Comprehensive payroll service
	☐ Assistance in legal and tax matters
Wir begleiten exportorientierte Unternehmen und unterstützen	☐ Value-added tax management
Sie mit unserer weltweit verfügbaren Dienstleistung bei der	□ value added tax management
Gründung, Konzeption und Verwaltung Ihrer eigenen ausländischen	☐ Statistical goods declarations / Intrastat
Niederlassung.	☐ Invoicing and debt collection
Ein Erstgespräch ist grundsätzlich kostenlos und unverbindlich.	



InterGest Egypt was founded in April 2022 by the managing partners of AIMS International Egypt, to help clients with market entry services and administrative support. Egypt has been placed as one of the top 3 investment destinations on the African continent and serves as a gateway to Africa. It has tremendous potential as a developing nation attracting much needed services and transformation projects backed by the government with new laws and regulations designed to enable easier and smoother process for foreign investment. Industries such as payment solutions, financial technologies but also healthcare and infrastructure, which are also top investment areas, gained immense popularity.

THE ART OF BEING LOCAL IN EGYPT

InterGest Egypt wurde im April 2022 von den geschäftsführenden Partnern von AIMS International Egypt gegründet, um Kunden beim Markteintritt und bei der administrativen Unterstützung zu helfen. Ägypten wurde als eines der drei wichtigsten Investitionsziele auf dem afrikanischen Kontinent eingestuft und dient als Tor zu Afrika. Es hat ein enormes Potenzial als Entwicklungsland, das dringend benötigte Dienstleistungen und Transformationsprojekte anzieht, die von der Regierung mit neuen Gesetzen und Verordnungen unterstützt werden, die einen einfacheren und reibungsloseren Prozess für ausländische Investitionen ermöglichen sollen. Branchen wie Zahlungslösungen, Finanztechnologien aber auch das Gesundheitswesen und die Infrastruktur, die ebenfalls Spitzenpositionen bei den Investitionen einnehmen, erfreuen sich großer Beliebtheit.

Neben den Kernkompetenzen der InterGest vermitteln wir Ihnen gerne eine maßgeschneiderte Unterstützung in vielen Dienstleistungsbereichen aus unserem firmenexternen Netzwerk.

Das Spektrum reicht von Logistikberatung und Risikomanagement bis hin zur individuellen Vermittlung von Fach- und Führungskräften.

International beraten – weltweit agieren. InterGest ist Ihr Export-Partner in über 50 Ländern.

In addition to our core competencies, at InterGest we will gladly assist in developing a customised solution to meet your business needs, drawing upon our extensive network of external service providers.

This ranges from logistics consulting and risk management, to recruitment of specialists and managers.

International advice – global action.

InterGest is your export partner in more than 50 countries.

KONTAKT CONTACT

InterGest Egypt

Managing Partner: Zeinab Noureldin

Cairo, Arkan Plaza
Plot 31, El Sheikh Zayed
Regus Offices
Bulding 4, 4th Floor
6th of October

Phone: +20 100 226 19 45

E-mail: zeinab.noureldin@intergest.com

